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ATA DA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA 

SESSÃO LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM SEIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL 

E VINTE E UM. 

Aos seis dias do mês de dezembro de dois e vinte e um, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a presença de todos os vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 40ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Correspondência do 

Senhor Paulo Henrique Rodrigues Maia, solicitando informações sobre a Rua Vereador 

Geraldo Sansevero Batista, no Bairro Garças. Ofício 395/2021, do Gabinete do Prefeito, 

solicitando a retirada de tramitação do Projeto de Lei 2285/2021 e apresentando o Projeto de 

Lei 2295/2021 – Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 2022-2025 e dá outras 

providências. Ofício 26/2021, da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, respondendo o 

Requerimento 125/2021, do Vereador Felipe Costa. Ofício 27/2021, da Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente, respondendo o Requerimento 132/2021, do Vereador Marcos Felipe. Ofício 

35/2021, da Secretaria Municipal de Cultura, Esportes, Lazer e Turismo, convidando os 

vereadores e servidores da Câmara, para uma ação de educação patrimonial dia 07/12/2021, às 

14h, na sede da Câmara. O Vereador Israel sugeriu que esses tipos de reuniões com secretarias 

da prefeitura sejam realizados no período noturno ou nos horários de reunião das comissões 

permanentes, visto que os vereadores têm seus compromissos de trabalho. Comunicação 

3540347870, da CEMIG, respondendo a Representação 42/2021, do Vereador Marcos Felipe. 

Ofício 429/2021, dos Vereadores Virgínia e Valério, apresentando o Projeto de Lei 623/2021 

– Altera dispositivos da Lei Municipal 2442/2021, que autoriza a instituição a carteira 

municipal de identificação do autista – CMIA, para as pessoas com transtornos espectro autista 

(TEA), residentes no município de Carandaí e dá outras providências. O Vereador Valério no 

uso do art. 200, §1º do Regimento Interno, justificou a apresentação do Projeto de Lei 623/2021. 

Ofício 434/2021, do Vereador Marcos Felipe, apresentando o Projeto de Lei 624/2021 – 

Dispõe sobre a isenção da taxa de inscrição em concursos públicos do Município de Carandaí 

às pessoas cadastradas no Registro Brasileiro de Doadores de Medula Óssea (REDOME). 
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Ofício 435/2021, da Vereadora Virgínia, apresentando o Projeto de Lei 625/2021 – Dispõe 

sobre circo itinerante instalado no município. Ofício 436/2021, do Presidente da Câmara, 

respondendo os Requerimentos 145, 146 e 151/2021 do Vereador Felipe Costa. Requerimento 

155/2021, do Vereador Israel. Requerimento 156/2021, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 

158/2021, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Requerimento 159/2021, 

da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Indicação 201/2021, do Vereador 

Naamã. Indicação 202/2021, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 203/2021, do Vereador 

Marcos Felipe. Indicação 204/2021, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 205/2021, do 

Vereador Marcos Felipe. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à 

disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. Encaminhou a denúncia do Sr. Paulo Henrique Rodrigues Maia à Comissão de 

Participação Popular. Deferiu o Ofício 395/2021, do Gabinete do Prefeito, e retirou de 

tramitação o Projeto de Lei 2285/2021. Encaminhou o Projeto de Lei 2295/2021 às Comissões 

de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o 

Projeto de Lei 623/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento 

e Meio Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 624/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 625/2021 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Encaminhou o Ofício 436/2021 ao Vereador Felipe Costa. O Vereador Israel no uso do art. 144 

do Regimento Interno solicitou a retirada de pauta do Requerimento 155/2021, onde solicitava a 

convocação do responsável pela empresa que está executando a obra de cobertura do Hospital 

Sant’Ana, sendo o pedido deferido pelo Presidente. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 

leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de 

Lei 2290/2021 – Altera dispositivos da Lei nº. 2353/2020, que dispõe sobre o Plano de Cargos e 

Carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação pela aprovação do Projeto de Resolução 6/2021 – Dispõe sobre a Sessão Solene da 

Câmara Municipal e contém outras providências. Em primeira e segunda discussões e votações, 

foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do parecer da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 

617/2021 – Cria o Programa Municipal de Incentivo à análise e correção do solo – 

PROMASOLO de Carandaí. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e 
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Redação pela aprovação da Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 617/2021 – Cria o 

Programa Municipal de Incentivo à análise e correção do solo – PROMASOLO de Carandaí. 

Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O Secretário 

procedeu à leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável pela aprovação do Projeto 

de Lei 617/2021 – Cria o Programa Municipal de Incentivo à análise e correção do solo – 

PROMASOLO de Carandaí. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu à leitura dos pareceres as Comissões de Legislação, Justiça 

e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação da 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 619/2021 – Autoriza o Município a criar o 

Programa de Apoio aos Estudantes de Nível Técnico e Superior e dá outras providências. O 

Vereador Pedro Marconi no uso do art. 215 do Regimento Interno, solicitou vista à Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 619/2021, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Tendo em 

vista o pedido de vista do Vereador Pedro Marconi fica prejudicado a discussão e votação do 

Projeto de Lei 619/2021 – Autoriza o Município a criar o Programa de Apoio aos Estudantes 

de Nível Técnico e Superior e dá outras providências. O Secretário procedeu à leitura dos 

pareceres as Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas pela aprovação da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2284/2021- Altera 

dispositivo da Lei nº. 2201, de 16 de março de 2016 e contém outras providências. Em primeira 

e segunda discussões e votações, foi aprovada por unanimidade. O Secretário procedeu à leitura 

dos pareceres as Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2284/2021- Altera dispositivo da Lei nº. 

2201, de 16 de março de 2016 e contém outras providências. Em primeira e segunda discussões 

e votações, foi aprovada por oito votos favoráveis e dois votos contrários. Requerimento 

156/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações sobre 

contrato de empresa com o Hospital Sant’Ana. Em primeira e segunda discussões e votações, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 158/2021, da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas, solicitando ao Poder Executivo informações para instrução do Projeto de 

Lei 2292/2021. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Valério, Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, no uso 

art. 244 do Regimento Interno, solicitou a retirada de pauta do Requerimento 159/2021, onde a 

comissão solicitava ao Poder Executivo informações para instrução do Projeto de Lei 2285/2021, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente.  Indicação 201/2021, do Vereador Naamã, apontando 

a necessidade de limpeza e colocação de placas proibindo jogar lixo em rua do Bairro Santa 

Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 202/2021, do 
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Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de melhorias em rua do Bairro Cohab. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 203/2021, do Vereador 

Marcos Felipe, apontando a necessidade de melhorias na Rua Cônego Cota. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 204/2021, do Vereador Marcos Felipe, 

apontando a necessidade de iluminação de praça no Bairro Praia. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Indicação 205/2021, do Vereador Marcos Felipe, apontando a 

necessidade de iluminação em travessia da linha férrea. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente informou que a reunião com a Secretaria Municipal 

de Cultura, Esportes, Lazer e Turismo, dia 07/12/2021, às 14h, na sede da Câmara, não 

poderá ser alterado, conforme contato feito com a responsável pela Secretaria. Não havendo 

Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou 

ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os vereadores. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e cinco minutos. O conteúdo 

integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz 

Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 6 de dezembro de 2021.
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